

Online-Anmeldung beim Schweizer Register für seltene Krankheiten (SRSK) ist da!

NEU können sich Menschen mit seltenen Krankheiten direkt beim SRSK online anmelden. Bis jetzt war die Anmeldung nur über Ärzt:innen und Spitäler möglich. Die Online-Anmeldung bedeutet mehr Selbstbestimmung und einen direkten Beitrag zu einer besseren Sichtbarkeit seltener Krankheiten.

Bei vielen seltenen Krankheiten fehlen nämlich oft wichtige Daten, um medizinisches Wissen zu erweitern. Je mehr Menschen sich anmelden, desto präziser wird das Bild der seltenen Erkrankungen in unserem Land. Das bedeutet bessere Forschung, gezieltere Versorgung und letztendlich eine stärkere Stimme für Menschen mit seltenen Krankheiten. Das SRSK erfasst Daten zu allen seltenen Krankheiten in der Schweiz und kollaboriert mit krankheitsspezifischen Registern. Aufgrund ihrer unterschiedlichen Aufgaben ergänzen sich die Register. Daher ist die Anmeldung beim SRSK auch für Personen wichtig, die bereits in einem krankheitsspezifischen Register erfasst sind.

Leben Sie selbst oder Ihr Kind mit einer seltenen Krankheit? Lesen Sie die wichtige [SRSK-Information](#) und nutzen Sie jetzt die Gelegenheit, Teil des Schweizer Registers für seltene Krankheiten zu werden. Mehr Informationen zur Anmeldung finden Sie auf unserer [Webseite](#).

